
心脏的发动机—辅酶Q10
年 中 感 恩 特 惠 5 6 6 元 吃 一 年
位于文化宫西街32-02号的好孝心健康

生活馆再次推出辅酶Q10团购大特惠活动，
引起广大市民疯狂抢购，原价158元现价59

元，订购12瓶以上再赠送3瓶辅酶Q10或虾青
素，仅限60个团购名额。

辅酶Q10是人体自行合成的营养素，其
合成量在20岁之后便持续降减，到50岁时，人
体内的辅酶Q10含量就会减少50%，当人体内
辅酶Q10含量下降25%时，许多疾病就产生，
特别是心脑血管疾病，更加可怕的是：当体
内的辅酶Q10下降超过75%时，生命就会终
止。人体缺少辅酶Q10，通常容易患心力衰
竭，心律失常，心肌梗塞，中风，高血压，高血
脂，动脉硬化等多种心脑血管疾病。所以，作
为生命不可或缺的重要物质之一，人体必需
适时补充辅酶Q10。

好孝心辅酶Q10采用美国进口原料辅
酶，采用肠溶性软胶囊既保证了辅酶的快

速吸收，又确保辅酶Q10产品的稳定和活
性，因而确保了辅酶Q10产品功效，国家食
药监部门正规批准。抢购热线：6404288。
另外本店还有以下特价会员团购产品：氨
糖 ( 9 . 9元/盒 )寿星盐藻 ( 6 6 0元/ 1年量 )阿胶
固元膏 ( 1 2 8元 /罐 )酵素 ( 9 9 0元 /年 )益生菌
( 1 580元/年 )虾青素 ( 660元/年 )叶黄素 ( 99元
100粒)、蜂胶(590元/年)电子艾灸仪(99元)血
糖仪加50试纸 ( 9 9元 )空气净化器 ( 4 98元 )等
产品团购。各县市区免费发货。

相关连接辅酶Q10四大功效：
1、预防突发性心脏病，增强免疫力，缓

解体力疲劳。2、调节血糖、降血压、溶解血
栓，辅助治疗冠心病、心绞痛、心动过速、
早搏、中风后遗症等疾病3、抗氧化、清除自
由基、延缓机体衰老4、活化细胞、抗肿瘤、改
善胃及十二指肠溃疡、美容、减肥等。

由中国糖尿病康复指导中心联合全国

5000多名糖尿病健康救助志愿者，共同发起

的全国糖尿病病人公益救助活动正式启

动，此活动预计向全国各地糖尿病患者发

放价值3000万元的救助物资。

活动已在深圳、广州、上海、北京等地发

放近10万份，此次将在本市发放以下物资：

一、1000本价值39 . 8元/本的《90天巧治

糖尿病》科普书籍，该书由葛洪中医传承人

葛启御教授倾注20余载的心血编写而成，集

合了各种糖尿病的病因、症状、治病要点，

该书通俗易懂、图文并茂、实用性强，让糖

尿病人对照学习安全、科学的化糖疗法和

全新食疗养生康复方案。目前已有数十万

糖尿病患者，通过该书的科学指导彻底摆

脱了糖尿病及并发症的折磨和降糖药对身

体器官的毒害，获得了全面的康复，过上了
想吃就吃的健康生活。

二、1000份价值99元/份的化糖养胰药膳，
此药膳运用全球最新科技，纯植物萃取，是全
球唯一一款糖尿病人专用的绿色食疗养生药
膳，帮助糖尿病患者修复胰腺功能，化糖为能
量，恢复自我化糖本能。

三、来电审领还有机会
获得500元至2000元的康复
救助资金。
一、55岁以上糖尿病患者；
二、本市常住居民；
三、离退休及孤寡老人；

凡符合以上条件，均可通过

电话申领，数量有限，送完即止。

6月18日，市委、市政府召开全市强化招商引资突破项目建设加快科学发展大会，全面审视招商引资和项目建设面临的新
挑战，动员全市上下主动适应经济发展新常态，迅速掀起新一轮招商引资和项目建设高潮。为全面解读大会内容，吃透透大会精
神，统一思想，凝聚共识。本报从今天起推出解读大会系列评论。
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审视新挑战，抓住“天时”之机
张琪

“招商引资和项目建设是科
学发展的‘生命线’、牵动全局的

‘牛鼻子’，是区域竞争的‘撒手
锏’。”在前不久召开的全市强化
招商引资突破项目建设加快科
学发展大会上，市委书记孟凡利
这样强调招商引资和项目建设
的重要性。这次大会上，全面审
视了招商引资和项目建设面临
的新挑战，招商引资项目建设极
端重要、迫切需要。如今，烟台发
展面临新形势、站在新起点，烟
台正迎来招商引资和项目建设
的“天时”之机。

招商引资和项目的建设的
重要性不言而喻，这种重要作用

本身就是招商引资的最大“天
时”。招引一个大项目可以催生
一个企业、拉动一个产业、崛起
一座新城、改变一个区域。放眼
烟台，30年前烟台开发区还是一
片不毛之地，但是随着近些年富
士康、上海通用等大企业先后落
户，烟台开发区的面貌随之焕然
一新，几年之内一座产业新城正
在烟台市区西部崛起。

新形势下，烟台要引领新常
态，也是一种“天时”。加快科学
发展，实现“率先走在前列”的目
标，必须把招商引资和项目建设
摆在极端重要、迫切需要、始终
必要的关键位置，靠强化招商引
资、突破项目建设支撑中高速增
长、迈向中高端水平。

新常态下的发展不是“自由
落体”，而是更高标准、更高要
求、更高层次的发展，如果说新
常态下的发展是“瓷器活”，那么
招商引资和项目建设就是“金刚
钻”，作用更为关键、更为重要。

招商引资和项目建设是稳
中求进的“驱动器”，不抓招商
引资、没有项目支撑，就形不
成新的经济增长点，稳中求进
就是一句空话；招商引资和项
目建设还是转型升级的“转向
器”，无论是创新驱动转调，还
是重大战略引领转调，都要靠
引进优质项目来支撑；招商引
资和项目建设还是改善民生的

“加速器”，实践证明，项目的
引 进 和 建 设 不 仅 带 动 财 税 增

收，而且促进社会就业、城市
繁荣。

运用“天时”，烟台还要善于
借势登高、借梯登高。借势“谋
划”项目，更要抓住国家实施一
系列重大战略的历史机遇。比
如，我们要借势中韩自贸区建
设，高水平谋划烟台中韩产业园
及相关项目。中韩自贸协定签署
和烟台中韩产业园的启动，加上
之前烟台被列为“一带一路”战
略重要节点城市，这些都是烟台
开放型经济发展的重大历史机
遇，也为烟台招商引资和项目建
设提供了更大空间。

招商引资和项目建设作用
重要，烟台这些年的发展得益于
开放推动、项目支撑，招商引资

项目建成成就了烟台的昨天，支
撑着烟台的今天。但我们更要清
醒地认识到相关方面的差距，辉
煌不会自然延续，成绩不会自然
攀升，我们必须从辉煌中看到隐
忧，从成绩中看到差距，招商引
资项目建设也必然决定烟台的
明天。

没有今天的大投入，就没有
明天的大产出；没有今天的大招
商，就没有明天的大发展。新常
态下区域发展正在重新洗牌、重
塑格局，这种情况下，抓住一个
有利时机，就能成就一番事业，
错过一次重大机遇，就会落伍一
个时代。当前，烟台必须抓住“天
时”，掀起新一轮的招商引资和
项目建设高潮。
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名嘴说事

目前，市场对“散户市”的主
要误解是，当股市出现崩盘走势，
为了稳定上亿股民的情绪，政府
会不惜一切手段“救市”。这种误
解和误读加剧了不具备投资经验
和风险承受能力的投资者在高位
涌入股市，同时“羊群效应”超越
了一些专业的机构投资者预期，
使得诸多专业的投资者在短时间
内获得了超过预期很多倍的收
益，加快了其“获利了结”及离场
速度，散户被套的风险就更大了。

——— 肖磊(财经作家)

小时候记得家里的老人们常常
讲“穷帮穷，亲帮亲”，穷人与穷人之
间，他们更应懂得彼此的不容易互
相帮衬，所以，每每看到同处底层的
人相互歧视相互伤害时，作为一个
围观者，内心所感受到的触动远远
胜过“富人歧视穷人”的伤害。

——— 陈方(评论员)

快递被人冒领，到底该由谁
来负责呢？从情理上讲，买家与卖
家建立消费关系，与现实中购物
所不同的只是购物平台不同而
已，双方的权利义务关系，应该是
相同的，换句话说，买家花了钱，
而且还在付了邮费或者卖家承诺
包邮的情况下选购，卖家就应该
保证商品及时送递到买家面前。

——— 高亚洲(评论员)

现在也不主张从农村出来的
劳动力去打工了。出来干吗？首先
是学技术，学技术了以后就有更
多的地方需要你。另外出来以后
可以创业，甚至他已经打工了但
是学了技术以后回家创业去了，
民间存在着极大的创业的积极
性，这就是中国未来解决就业的
主要途径之一。

——— 厉以宁(经济学家)

新闻：“艺术形式可以百花
齐放，但不能胡编乱造，让孙悟
空和白骨精谈恋爱我接受不
了。”六小龄童说，近年来一些

《西游记》的改编作品，用上眼
花缭乱的技术手段却抛弃了精
髓，虽然在市场上取得成功，但

“票房越高，危害越大”。(新华
网)

点评：大师兄说得对啊！

新闻：16日在武汉一辆公交

车上，一名老人将坐在爱心座上
的女子拉起来，并狠狠地推了出
去，女子下车后，老人还骂了15

分钟。司机回忆，女子起初以为
老人是乞讨者连连摆手。“老人
说自己腿部残疾，女孩占着专座
不道德。”(武汉晚报)

点评：天热了，都别那么大
火气。

新闻：孙可6600万元的转会
费，足够女足各级队伍运营许多

年的，而女足除了在世界杯这样
的比赛中有过关注度外，其他时
间依然代表着清贫，依然代表着
无人问津。一场女超联赛的观众
甚至不到20个人，女足队员月薪
都只有几千元，门将张越只有
600元，甚至不够某些男足球员
一次给豪车加油的钱，这就是差
距。(京华时报)

点评：男足成绩对不起男足
收入，女足收入对不起女足成
绩。

新 闻 ：1 2 岁 的 留 守 女 童
小雯将放了毒鼠强的可乐递
给同学小霞、小林姐妹，二人
喝 下 后 中 毒 身 亡 。据 小 雯 供
述，平时吵闹打架了，小霞和
小 林 爱 告 状 ，导 致 自 己 经 常
被 爷 爷 奶 奶 骂 ，因 此 心 生 怨
恨。事发后小雯编造“姐妹二
人吃垃圾堆食物中毒”谎言。
(新京报 )

点评：这么点小孩怎么能有
这种想法，太可怕了。

嬉笑怒骂

车车险险快快到到期期，，每每天天接接垃垃圾圾电电话话

漫画：史晓杰

我来抛砖

@冰峰七水：每年车险快要到期前的
半个月，那些保险公司就开始给我打电话
了。我纳闷的是他们如何知道我的车辆信
息和联系方式的？

@闪闪无影：我刚毕业去一个保险公
司，每天规定就是打130个电话，打不完不
许回家，我也不知道哪来的客户数据。

@影子110：现在泄露电话号码的地方
到处都是。

@zilanshan：都是换不同的电话打吗？
平时好多地方可以泄露信息的，遇到一个
电话，直接屏蔽拖进黑名单。

@ 帅勇：电话营销正在成为过去
式，其实这不光车险，包括其他行业，
这是行业共识和发展趋势，属于历史
潮流。

@陈娟：其实我挺理解他们的工作，
但是这些电话不分时间段隔三岔五地打

过来，非常影响工作。
@杜天明：他们不仅有我的联系方

式，还知道我车子的保险到期时间，连车
型、车号信息都有，我买车后只在一家保
险公司投了保，其他保险公司怎么会有我

的这些信息?有一次为了拒绝他们随口说
了一句车辆已经提前投保了，可没想到对
方想都没想就说道，没有啊，这里没有显
示的。

来源：烟台论坛
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